

Iglesia en Cantabria y Mena

EL PAPA FRANCISCO RECIBIRÁ A Mons. VICENTE JIMÉNEZ, EN LA MAÑANA DE ESTE LUNES 3, CON MOTIVO DE LA VISITA AD LIMINA QUE REALIZAN LOS PRELADOS ESPAÑOLES

.- El Obispo de Santander le transmitirá al Papa el sentimiento de gratitud de parte de todos los diocesanos de Cantabria y Mena

.- La Visita Ad Límina se realiza cada cinco años y es una ocasión para encontrarse con el Sucesor de Pedro y mostrarle la comunión eclesial

El obispo de Santander, monseñor Vicente Jiménez Zamora, será recibido este lunes 3 de marzo, por el Papa Francisco con motivo de la *Visita Ad Limina Apostolorum* que los obispos españoles están realizando a Roma desde el pasado 24 de febrero.

Mons. Jiménez permanecerá en compañía de los 11 obispos que presiden las diócesis de las Provincias Eclesiásticas de Galicia (Santiago de Compostela) y Oviedo, esta última a la que pertenece la de Santander junto con las de León, Astorga y la propia Oviedo. El encuentro se celebrará entre las 10,30 y las 12,00 horas.

Esta *Visita Ad Limina* se realiza cada cinco años aproximadamente, y ésta es la primera que se efectúa por los obispos españoles desde el final del pontificado de Juan Pablo II.

Con ella, “se visibiliza la unidad y la comunión” de los sucesores de los Apóstoles con el Sucesor de San Pedro y de las Iglesias locales con la Iglesia primada de Roma. De este modo, la *Visita Ad Limina* es una ocasión para “la comunión eclesial, la colegialidad episcopal y la caridad fraterna entre los Pastores y el Papa”.

Gratitud de los cántabros y del valle de Mena

Mons. Jiménez adelantó que cuando esté en presencia del Papa Francisco, le transmitirá el sentimiento de gratitud de todos los diocesanos de Cantabria y Mena y le agradecerá el testimonio que está “dando de alegría” y que está despertando “un nuevo clima y una nueva primavera” en la Iglesia, precisó.

El obispo le ofrecerá al Santo Padre “la ayuda humilde y pobre de nuestras personas” y de “nuestra comunión y sintonía con él”, y destacó que “la mejor forma” de querer al Papa es la de “secundar sus orientaciones y rezar por él”.

Mons. Jiménez agregó que en las ocasiones que se ha encontrado con los papas, siempre ha salido “confortado y con mayor empeño, ilusión y alegría para seguir adelante como humilde trabajador de la viña del Señor”.

Informe de la Diócesis

El obispo remitió hace varias semanas un dossier compuesto por 23 capítulos que documentan el perfil y las características de la Diócesis de Santander. En su contenido se ofrecen informes sobre ámbitos de la Iglesia, tales como la familia, sacerdotes, vida del obispo, ecumenismo, juventud, vocaciones, actividad de caritas, parroquias, etc.

Los obispos españoles están realizando la *Visita Ad Limina* en dos grupos; el primero desde el 24 de febrero hasta el 3 de marzo (44 obispos) y el segundo del 3 al 8 de marzo (39 obispos).

El martes 4 de marzo celebrarán la Eucaristía en la Basílica de San Pedro y el 7 de marzo en la de San Pablo Extramuros.

Origen y objetivos de la Visita

La última *Visita Ad Limina* tuvo lugar del 17 de enero al 6 de marzo de 2005. No pudo completarse, debido al empeoramiento de la salud del Papa Juan Pablo II.

Durante su pontificado, Benedicto XVI, viajó tres veces a España (2006, 2010 y 2011) y no se realizó ninguna *Visita* de los obispos españoles.

Los orígenes históricos de la *Visita Ad Limina* datan del siglo IV, aunque fue el Papa Sixto V en 1585 quien la institucionalizó y la dispuso de modo más sistemático.

En la actualidad, la *Visita* se define y precisa en los cánones 399 y 400 del Código de Derecho Canónico. Según esta legislación de la Iglesia, los obispos diocesanos deben visitar las tumbas de los Apóstoles Pedro y Pablo, encontrarse con el Sucesor de Pedro y presentar un informe o relación de sus respectivas diócesis cada cinco años, aproximadamente.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 28 febrero 2014

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado de Santander Tel. 942-36-73-90; 686-76-00-19

prensa@diocesisdesantander.com